



Pièces	3 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	V-10033
Prix	1 049 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Villefranche-sur-Mer, Appartement dans une résidence de standing avec piscine, spacieux 3 pièces de type duplex de 72 m² au dernier étage, bénéficiant de deux terrasses, magnifique vue mer, de la vieille ville et du Cap Ferrat, très lumineux, exposition sud, au calme .L'appartement se compose au niveau supérieur: d'une entrée, beau séjour avec cuisine américaine, une terrasse ouvrant sur la mer et un WC indépendant.Au niveau inférieur: Chambre de maître avec salle de bain privative (baignoire et douche à l'italienne) et terrasse avec splendide vue mer.Une autre belle chambre indépendante avec ...

Villefranche-sur-Mer, Apartment in a luxury residence with swimming pool, spacious 2 bedroom duplex apartment of 72sqm on the top floor, benefiting from two terraces, magnificent sea view of the old town and Cap Ferrat, very bright, south facing, quiet area.Upper level: entrance hall, living room with open kitchen, terrace opening to the sea view. Separate toilet.Lower level: master bedroom with private bathroom (bath and Italian shower) and terrace with amazing sea view.Another beautiful independent bedroom with shower room.This exceptional apartment is sold with a cellar and a garage.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE-SUR-MER

13 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

